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Pereira, junio 23 de 2011 

 

Lugar: Sala de reuniones Departamento de Medicina Comunitaria  

 

Hora de inicio: 7:30 a.m. Hora de finalización: 9:15 a.m. 

Asistentes: 
 
Dra. Claudia Lorena Marín Restrepo Directora Programa de Medicina 
Dr.  Germán Alberto Moreno Gómez Director Depto. Medicina Comunitaria 
Dr.  Jorge Enrique Echeverry Chabur  Coordinador Área Psiquiatría  
Dr.  Jairo Ramírez Palacio  Coordinador (e) Clínicas Quirúrgicas 
Dr. Jaime Mejía cordobés  Coordinador Área Básico Clínica 
Dr.  Rodolfo Adrian Cabrales Vega Director Depto. de Ciencias Clínicas  

Dr.  Samuel Eduardo Trujillo Henao Director (e) Departamento de Ciencias Básicas 
 
Ausentes: 
  

Dr.  Hernando García Velasco  Representante  Área Materno Infantil 
Dra. Katherine Obando Gallego  Represente Egresados 
Felipe Quintero Ramírez    Representante de los Estudiantes VIII-XIII 
Carlos Eduardo Jiménez Canizales  Representante de los Estudiantes I-VII 
Dra. María Elena Rivera Salazar            Coordinadora Área Medicina Interna 
 

 
 
 
ORDEN DEL DÍA  
 

1. Aprobación Acta No.  18 
2. Informe Directora sobre presentación de cambios al plan de estudios ante el Consejo 

Académico. 
3. Evaluación del primer semestre de 2011 – cómo nos fue? 
4. Proposiciones y varios.  
5. Informe RENATA 
6. Propuesta Doctorado  
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Desarrollo de la Reunión: 
 
1. Aprobación del Acta No.  18. El acta no ha sido enviada a todos los miembros del comité, por 

lo tanto queda pendiente de aprobación. 
 

2. Informe presentación cambios al plan de estudios ante el Consejo Académico. 
La Dra. Marín informa que no fue posible la presentación ante el Consejo Académico de la 
propuesta de modificaciones al plan de estudios, dado que el punto fue sacado de la agenda 
con el argumento que la propuesta no tenía viabilidad financiera. Por esta razón, también 
comenta sobre la  reunión que tuvo con Diana Patricia Duque de la Vicerrectoría Administrativa 
para hacer la simulación de la programación 
 
La Dra. Marín se reunirá nuevamente con Diana Patricia Duque para estudiar la posibilidad de 
pasarlo por referendo a una comisión conformada por el Secretario General, Vicerrector 
Administrativo, Director de Registro y Control y el Decano de la Facultad Ciencias de la salud. 
 
Dr. Cabrales: Propone estrategias para presentar  la propuesta, conformando un plan A-B y C. 
Dr. Moreno: Considera que las carreras solo queda el cansancio, se debe replantear la 
estrategia y devolvernos. 
Dr. Trujillo: Considera que sin ningún afán, se debe realizar la programación del segundo 
semestre, tal  como se hizo el I semestre de 2011.  Propone seguir trabajando de fondo en las 
asignaturas. 

 
3. Evaluación del primer semestre de 2011 – cómo nos fue? 

 
Todos los miembros del comité realizan una intervención sobre sus percepciones del primer 
semestre de 2011, los asuntos por mejorar y recomendaciones. Se realiza una retroalimentación a 
nivel individual de los asistentes de su desempeño como miembros del Comité Curricular. En 
general la percepción es positiva, se lograron objetivos organizacionales y se recalca la 
importancia de retomar la perspectiva pedagógica de revisión del plan de estudios a través del 
modelo de competencias. Se propone también mejorar los procesos de comunicación y limar 
asperezas entre compañeros de trabajo, salas de profesores y directivos. 
 
4. Proposiciones y varios. 
 

Dr. Moreno: Propone para  el Comité Curricular cuando un coordinador no puede asistir, o 
bien se comprometen o se le pide a alguien que quiera coordinar bien y que se 
comprometa. Considera que es necesario pensar en alternativas para motivar a los 
miembros y de esa manera se pueden lograr todos los objetivos que se proponen en las 
reuniones del Comité Curricular; existen comentarios no sanos de administraciones 
anteriores, para evitar esto deben existir otras motivaciones.   
Con respecto a lo relacionado con los estudiantes de internado, considera  que deben 
responder por lo que han hecho, nada justifica su actuación, es necesario indagar más al 
respecto, propone que se haga un pronunciamiento desde el Consejo de Facultad para que 
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se suspenda la ceremonia de grado, que cuando se resuelva la verdad se sancione a los 
implicados. 
Dr. Mejía C: Se habla de cómo ha sido el Comité Curricular, considera que ha sido bastante 
educativo y formativo, cada persona tiene su estilo de mando, ha sentido mucha 
complacencia con la administración que viene desarrollando la Dra. Claudia Marín, que en 
otras administraciones no se había dado, caso puntual la participación en RENATA. 
 
 

Quedan pendiente los puntos sobre presentación de RENATA y Propuesta de Doctorado. 
 
 

ENVIAR A      
 
Miembros del comité curricular 
 

 
 
            FIRMAS 
 

 
            CLAUDIA LORENA MARIN RESTREPO   SAMUEL EDUARDO TRUJILLO H 
            Presidente       Secretario   


